

平成28年 長野県諏訪二葉高校同窓会関西支部 参加報告

平成28年6月11日土曜日大阪市北区「大阪マルビル 大阪第一ホテル」にて、長野県諏訪二葉高校関西支部の同窓会が開催されました。

招待をいただき、小池良彦学校長、竹花光子会長、桜田智子副会長、小林真里枝副会長の三名で参加いたしました。関西では梅雨入りをしたというお話でしたが、幸い晴天に恵まれ、大阪第一ホテルの宴会場には「歓迎 諏訪二葉高校関西支部の皆さま」と書かれた看板が飾られ、高女37回卒の方をはじめ13名の方々がお集まりでした。

最初に小池校長先生が最近の二葉生の活動を報告なさいました。

「熊本地震被災地支援」・「春季 北信越野球南信予選」についての新聞記事を持参されての説明でしたので、会員の皆さまも懐かしさと嬉しさの入り交じった表情で聞いておられました。

次に竹花会長から同窓会についての現状報告があり、その後全員での写真撮影を行いました。

昼食は、前回までは松花堂弁当だったというお話でしたが、今回はホテルの洋食コース料理をいただきました。一品ずつお料理が運ばれる間、全員が一同に着席できる円卓を囲み楽しく会話がはずみました。初めてお会いする方々でしたが、何故か懐かしく親しみやすく、あっという間の一時間でした。

続いてコーヒータイムとなり、自己紹介を兼ねた近況報告の時間となりました。自分史を仕上げようとなさっている方、スポーツを続けられ大会に参加なさっている方、大学に入学して調査研究をなさっている方、趣味の活動に生き生きとされている方、どの方も前向きな姿勢を変わらずお持ちで深く感銘を受けました。またこのような素晴らしい方々と同窓生というご縁でお会いできたのも本当に嬉しいことでした。

最後に準備していただいたクイズに頭をひねり（最初の問題の答えが分かったのは、校長先生でした。流石）「おぼろ月夜」「この道」などを合唱しました。楽しいひと時は瞬く間に過ぎ、全員で校歌を斉唱し関西支部同窓会は閉会となりました。

幹事の皆さまの細やかなお心配りに感激していましたが、同窓会閉会后駅まで送ってくださり、地元の方ならではの土産も教えてくださるという、至れり尽くせりのおもてなしをうけ、更に感激し帰路につきました。

お年をめされた方の多い会でしたが、どなたもお元気で人生を楽しんでおられ、エネルギーをいただいた同窓会でした。